

Auftakt 2
Sprung aus 7620 Meter Höhe – ohne Fallschirm



Ausland 12
Ultimatum der Türkei: Wird die EU kuschen?



People 16
«Geisterjägerin» McCarthy über sexistische Attacken



Aus der App
Beliebt 36

Olympische Spiele: So ist die Stimmung in Rio

Kontrovers 8
SP ruft Ausländer zur Einbürgerung auf

ANZEIGE



Terror: Drei Viertel der Schweizer verunsichert

ZÜRICH. Die jüngsten Terroranschläge, der Putschversuch in der Türkei und die Flüchtlingskrise: In einer gewichteten Umfrage von 20 Minuten geben 75 Prozent der Befragten an, ihr Sicherheits-

gefühl habe im Zuge dieser Ereignisse gelitten. «Je näher bei uns Bomben hochgehen, desto eher fühlen wir uns selbst gefährdet», sagt Militärsoziologe Tibor Szvircsev Tresch. **Seite 3**

Die Riesen-Raupen breiten sich aus



Die Raupe des Totenkopfschwärmers kann bis zu 15 Zentimeter lang werden. HANS-MARTIN BÜRKI-SPYCHER

BERN. Die Raupe des Totenkopfschwärmers aus Afrika finden Schweizer im Moment oft in ihren Gärten. Die Falter, die weite Strecken fliegen können, haben in

der ganzen Schweiz ihre Eier gelegt. So berichten Leser vom Bündnerland über die Ostschweiz bis ins Wallis von Funden der grün-gelben Insekten. Aufgrund

ihrer auffälligen Färbung ist nicht allen wohl beim Anblick der Tierchen. Doch die bis zu 15 Zentimeter lange Raupe ist nicht gefährlich. **Seite 9**

LÄUFT BEI MIR.

Ganz neu tilllate.com 